

Koramil 0824/12 Kaliwates Pendampingan Vaksinasi Ternak Sapi, Berantas PMK

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Aug 5, 2022 - 09:16



JEMBER - Pelaksanaan Vaksinasi terus digalakkan dalam rangka memberantas penyakit mulut dan kuku (PMK), yang mewabah dan menyerang ternak sapi warga, vaksinasi dilakukan di Jl Tawes Kelurahan Kaliwates Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember. Pada Kamis 04/08/2022.



Petugas yang melakukan vaksinasi dipimpin oleh Kepala Dinas Peternakan Kabupaten Jember Andi Prastowo, drh Kurniawan Eko dan drh Elok Kristanti sebagai vaksinator bersama 5 orang tenaga kesehatan hewan lainnya.

Petugas pendampingan diantaranya Lurah Kaliwates Artur Roby Tantra, Babinsa

Sertu Imam Syafi'i, Bhabinkamtias Benny Satrio dan pemilik kandang sapi perah Buramin.

Kepala Dinas Peternakan Kabupaten Jember Andi Prastowo saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kita telah melakukan berbagai upaya dalam mencegah penyebaran wabah PMK ini, dan saya sangat berterima kasih kepada TNI-Polri melalui Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang ikut turun tangan.

Kita memiliki tenaga kesehatan hewan yang sangat terbatas sekali, sehingga dengan bantuan TNI-Polri ini, kami sangat berterima kasih, bisa membantu sosialisasi, pemantauan dan lain- lainnya sehingga sangat efektif dalam mempersempit ruang penyebaran wabah PMK ini. Jelas Andi Prastowo.



Menurut Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, dalam wawancaranya pada Jum'at 05/08/2022 menyatakan, bahwa pelaksanaan vaksinasi tersebut sebagai tindak lanjut percepatan dan perluasan vaksinasi untuk mencegah PMK.

Sasaran vaksinasi tersebut dilakukan untuk sapi perah sejumlah 31 ekor vaksin ke dua dan 3 ekor vaksin ke satu, jumlah total 34 ekor. Jelas Kapten Inf Suwarno.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat dikonfirmasi menyampaikan terima kasih kepada Dinas Peternakan dan jajaran yang telah bekerja keras untuk percepatan penanganan PMK ini.

Saya juga turut menghimbau agar masyarakat peternak selalu waspada, jaga kesehatan ternaknya, jaga kebersihan kandang dan ikuti arahan petugas. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)